
- _; 

""' 
SÃOJO~AO 

DA BOA VlSTA 
DPIID 

ATA- REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA- CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

27/10/2022 

Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, realizou

se a reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Educação no formato virtual, 

através plataforma Google Meet. Participaram da reunião os seguintes membros desse 

Conselho: Representante do Poder Executivo, Eloísa Helena Rodrigues Matielo Ribeiro; 

Representantes do Departamento Municipal de Educação Claudioneia Aparecida 

Fontana e Julieno Lopes Vergara; Representante do Sindicato dos Professores da Rede 

Oficial de Ensino do Estado de São Paulo -APEOESP, Ma bel Rosa Chagas; Representante 

do sindicato dos servidores públicos municipais, Glaucia Cevitelli Quintiliano; 

Representante das Escolas e Classes de Ensino Especializado em Crianças com 

Deficiência, Caroline da Silva Missaci; Representante dos Professores Especialistas de 

Educação da Rede Municipal de Ensino, Ricardo Donizete Tabarim; Representante das 

escolas particulares, fundações ou autarquias de ensono, Rodrigo Souza Perry da 

Camara; Representante dos professores da rede municipal de ensino, Roberta Cardoso 

Merlo e Representante de Pais de Alunos da Rede Municipal de Ensino Lucineide 

Ferreira Mathias. A reunião foi aberta pela Secretária desse Conselho Sra. Claudioneia 

Aparecida Fontana, que verificou a presença dos membros e fez a leitura da pauta do 

dia: a) Comissão de Monitoramento e Avaliação do Plano Municipal de Educação. b) 

Composição do Fórum Municipal de Educação. c) Exoneração e composição de 

membros do Conselho Municipal de Educação. d) Primeiro ano do curso de Gestão 

Escolar. Em seguida passou a palavra para a Diretora do Departamento Municipal de 

Educação, Sra. Eloísa Helena Rodrigues Matielo Ribeiro que deu boas-vindas aos 

participantes e, novamente, passou a palavra para a Secretária do CME que conduziu a 

reunião é introduziu o primeiro item da pauta: Comissão de Monitoramento e 

Avaliação do Plano Municipal de Educação. Informou aos presentes que esse ano 

haverá a 2l! Audiência do Plano Municipal de Educação, prevista para ocorrer no dia 13 

de dezembro de 2022. Esclareceu que a Comissão de Monitoramento e Avaliação do 

Plano Municipal de Educação, mensalmente se reúne com a finalidade de dar 

andamento aos trabalhos em prol da análise e sistematização dos dados observados 
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quanto às suas respectivas metas e estratégias. A Portaria nº. 14.950, de 10 de março 

de 2022 instituiu alterações na referida comissão de tal forma que os Supervisores de 

Ensino ingressantes no ano de 2022 passassem a compor essa comissão. Porém, dada a 

necessidade de uma equipe maior para acompanhar o processo de monitoramento e 

contribuir para a avaliação do Plano Municipal de Educação, nova portaria foi expedida, 

agora sob nº. 15.836, de 22 de setembro de 2022, composta por: REPRESENTANTES DA 

SUPERVISÃO DE ENSINO DO DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO ANA 

CLÁUDIA COSTA CORREIA FRUCTUOSO e VICTOR HENRIQUE RIOS ESTEVAM. 

REPRESENTANTES DA ASSISTÊNCIA PEDAGÓGICA DO DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO 

CARMEM TEREZA REMÉDIO, CIBELE GARCIA DE OLIVEIRA BORGES e LUCIENE 

DOMINATO SILVA. REPRESENTANTES DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

CLAUDIONEIA APARECIDA FONTANA e JULIENO LOPES VERGARA. REPRESENTANTE DO 

CONSELHO DO FUNDES CLEIDE RIBEIRO DUQUES DO PRADO. REPRESENTANTE DA 

EQUIPE DO DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO ISAÍAS GUILHERME PINTO CARDOSO. 

REPRESENTANTE DOS PROFESSORES DA REDE MUNICIPAL FERNANDA DE OLIVEIRA 

MANÍASSE PEREIRA. Em seguida, dando continuidade e ciência sobre as equipes, 

passou-se ao item b da pauta: Composição do Fórum Municipal de Educação. Ressalta

se que os integrantes que o compõem são de diversas instâncias, o que muito contribui 

para as análises e desenvolvimento não apenas do Fórum Intermunicipal, mas, 

sobretudo, das Conferências e Audiências que envolvem o Plano Municipal de Educação. 

A Portaria nº 15.351, de 02 de junho de 2022, nomeia os seguintes membros para 

composição do Fórum Municipal de Educação: REPRESENTANTE DA DIRETORIA REGIONAL 

DE ENSINO: MARTA BARONI NUDELIMAN VALDAMBRINI e GEISA PERAL GIMENES 

MARTINS. REPRESENTANTE DO DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO: CIBELE 

GARCIA DE OLIVEIRA BORGES E ANA CLÁUDIA COSTA CORREIA FRUCTUOSO. 

REPRESENTANTE DAS ESCOLAS PRIVADAS: PEDRO HENRIQUE RODRIGUES ZANELO e 

FERNANDO JORGE NAGIB. REPRESENTANTE DA EDUCAÇÃO PROFISSIONAL: CARLOS 

ALBERTO SILVA CARDOZO e DIEGO CESAR VALENTE E SILVA. REPRESENTANTE DA 

EDUCAÇÃO SUPERIOR: RENATA ALICE CALIXTO DAMASCENO BORBA e ALICE 

PERUCCHETI ORRÚ. REPRESENTANTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO: 
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JULIENO LOPES VERGARA e CLAUDIONEIA APARECIDA FONTANA. REPRESENTANTE DA 

COMUNIDADE .ESCOLAR: ANTONIO ARTEQUILINO DA SILVA NETO e SÔNIA KÁTIA DA 

SILVA OZÓRIO SABIÁ. REPRESENTANTE DA SOCIEDADE CIVIL: APARECIDA BRAGANHOLI 

e CLAUDIA ROBERTA LOURENÇO DOS SANTOS. REPRESENTANTE DO FUNDEB: 

FERNANDA GABRIEL MIGUEL e THALITA CARLA MENATO SANTANA. Foi informado que 

as equipes contempladas nos itens "a" e "b" da pauta, contribuirão para a organização 

da 2!! Audiência do Plano Municipal de Educação, momento em que foi solicitada a 

participação dos membros desse Conselho para a efetiva colaboração no que diz 

respeito à pesquisa, análise e elaboração dos textos que serão apresentados na 

Audiência e divulgados, oficialmente, pela Prefeitura Municipal de São João da Boa 

Vista. Dando sequência ao item "c" da presente reunião, foi comunicado que os 

membros titulares desse Conselho, Representante do Departamento Municipal de 

Assistência Social, Sr. Luís Fernando Fontana Campos, assim como a Representante dos 

Professores da Rede Municipal de Ensino, Sra. Fabiana Palomo Cirto, solicitaram a 

exoneração do Conselho Municipal de Educação a partir de Outubro do corrente ano. 

Passando ao último item da pauta "d", foi informado que, conforme registrado em ata 

desse conselho, datado de 28/10/2021, está sendo finalizado o primeiro ano do Curso 

de Gestores para os ingressantes. Módulos: A Escola e o seu papel social -

(18/02/2022). Autoavaliação Institucional - conhecer para intervir e transformar 

(29/04/2022). Organização Escolar e Planejamento (10/06/2022). Resultados 

Educacionais - Foco na qualidade, equidade e proeminência do processo ensino

aprendizagem (02/09/2022}. Monitoramento e Acompanhamento do Ensino e da 

Aprendizagem (21/10/2022). Gestão Democrática e Participativa - engajamento e 

responsabilidades (ocorrerá no dia 02/12/2022). Nada mais a tratar, a presente ata foi 

lavrada e lida por mim, Claudioneia Aparecida Fontana e assinada pelos membros 

presentes. São João da Boa Vista, 27 de outubro de 2022. 

01 Eloísa Helena Rodrigues Matielo Ribeiro 

02 Claudioneia Aparecida Fontana 



03 Julieno lopes Vergara 

04 Caroline da Silva Missaci 

05 Glaucia Cevitelli Quintiliano 

06 Lucineide Ferreira Mathias 

' 07 Mabel Rosa Chagas 

08 Ricardo Donizete Tabarim 

09 Roberta Cardoso Merlo 

10 
Rodrigo Souza Perry da Camara 


